

RM Homfeldt fragt bzgl. des Beschlusses vom 02.10.2010 an, ob es inzwischen Erkenntnisse gebe, ob eine interkommunale Einkaufsgemeinschaft (IEG) und eine interkommunale Zusammenarbeit in Sachen Personal / Gebäudemanagement Sinn macht.

StD Müller erläutert, dass sie in Bezug auf die IEG eine Ausschreibung gemacht habe. Dabei sei festgestellt worden, dass die einzelnen Städte bereits so wirtschaftlich einkaufen, dass eine IEG keinen Sinn mehr mache. RM Homfeldt regt an eine Sondersitzung zu diesem Thema zu veranstalten.

Auf seine Anfrage zur Einführung des Beurteilungssystems, teilt BM Böhling mit, dass das Beurteilungssystem bei Beamten per Gesetz geregelt sei und es bzgl. der Angestellten Gespräche mit dem Personalrat gebe.